

Erneute Sperrungen in Teilen der Kellergasse und in der Eichelmühlgasse

31.01.2024

Nach der Winterpause werden die Kanalbaumaßnahmen in der Kellergasse und in der Eichelmühlgasse fortgeführt. Ab Montag, 5. Februar 2024, ist die Kellergasse darum von der Einmündung Klummgasse bis zur Einmündung Eichelmühlgasse wieder vollständig für den Fahrzeugverkehr gesperrt. Auch die Eichelmühlgasse zwischen dem Anwesen Nr. 24 und der Einmündung Kellergasse ist ab diesem Zeitpunkt erneut gesperrt.

Die Einbahnstraßenregelung in der Kellergasse wird daher wieder aufgehoben. Die Zufahrt für Anlieger zu ihren Anwesen ist über die Erlanger Straße bis zur Baustelle möglich. In der Kellergasse bleiben Durchgangsmöglichkeiten für Fußgänger und Fahrradfahrer, die ggf. absteigen und ihr Fahrrad schieben müssen, bestehen.

Der Fuß- und Radverkehr der Eichelmühlgasse wird über die Geh- und Radwegverbindung zur Erlanger Straße umgeleitet. Für die Nutzer des Schaeffler-Parkplatzes besteht die Durchgangsmöglichkeit in die Eichelmühlgasse weiterhin.

Wegen der geänderten Verkehrsregelung wird um besondere Vorsicht gebeten. Die Baumaßnahmen werden möglichst reibungslos durchgeführt. Die Stadt Herzogenaurach bittet um Verständnis für entstehende Behinderungen und Unannehmlichkeiten.



Seite drucken
Seite speichern